

今年の目標を漢字一文字で考え、発表し合いました！

18日(火)6校時目、3学期2度目の学年集会を開き、今年の目標を漢字一文字で考え、集会で発表し合いました。全員発表まではできませんでしたが、一人一人の発表は、本当に自分のこの一年のことを真剣に考えた一文字であることがよく伝わってきました。一年後にどのような反省になるか、楽しみであり、期待しています。



『今年はこんな年にしたい！！』

「信」	遠藤 真菜	自信をつけたり、自分自身を信じて行動したいです。英語や国語の声を出して読む際には自信をもっていつもより大きな声で読みたいです。信じて行動するについては、美術の作品制作などで彩色で迷ってしまう場合があるので、自分を信じて決断して描きたいと思います。
「実」	酒井 美緑	今年はやってみようと思ったことを、(実際に)実現し、楽しい1年にしたいと思います。また、4月から3年生になり、中学校生活最後の行事などがあるので、悔いの残らぬよう、(充実)した年にできるよう頑張ります！！
「喜」 「進」	善方 瑠沙 佐藤 優香	今年受験をして、みんなで合格して、みんなと喜び合える1年にしたいと思います。どんなことでも前に進めるようにするという事です。受験など大変な時になるかもしれないけど、そんな時でも一歩前に進められるようになりたいです。
「元」 「情」	宮田 元気 本田 有摩	昨年は風邪など引かなかつたので、今年も風邪を引かずに元気でいたいです。友達との友情をもっと深めて、もっと仲良くなろうと思ったからです。2022年は、このメンバーで過ごせるのが最後なので、もっと友情を深めて、いつも通りの楽しい日常を過ごしたいです。
「諦」 めない	橋本 侑楽	去年はめんどくさかったりきつかったりしたらすぐに諦めてしまっていたので、今年は「諦」めないを目標に頑張りたいです。2022年には、中学校生活が残り1年なので、一つ一つのことを最後まで諦めずに頑張って、笑って終われる1年にしたいと思います。
「終」	轟田 開晴	3月で2年生も終わり3年生になると、部活動も中体連が終わると終了してしまいます。コロナウイルスも早く終わってほしいからです。
「力」	歌川 未姫	学習面では、受験が近づいてきているのもっと基礎力を身につけたい。部活でも技術面でしっかりと基礎力を身につけたいです。
「地」	伊野 真司	今年は受験生になり、今までの集大成である高校受験に向けて、地道に勉強し合格したいです。
「深」	吉田 莉夏	大好きな推しに逢えることを願う気持ちと、自分の趣味を深めたいと思いました。また、今年は受験があるので、今までで1番勉強にも取り組む1年にしたいと思います。
「美」	柳沼 茉奈果	中学校最後の年であり、美しく、おしとやかに、華やかな学校生活にして卒業に向かいたいと思いました。
「耐」	目黒 世奈	今年は2年生から3年生になり高校入試に向けた受験勉強が本格的に始まり、テストも多くなる。個人的に勉強は嫌いなのでそこはコロナの感染症などと兼ねて耐えていきたいと思いました。時間を無駄にしない1年にしたいと思います。
「努」	石川 琉也	勉強はもちろん、部活も今年で終わりなので、“最後まで力を尽くし、努力する”という意味を込めて考えました。
「基」	渡部 有咲	2021年は部活や大会で基礎の大切さに気づくことが多かったです。1つの曲を吹くにも先ず基礎がなければ曲は完成しないし、それは部活に限らず勉強や日常生活においても大事なことだと思います。毎日コツコツと勉強したり、挨拶をしたり、日々の積み重ねを大事にする年にしたいと思います。3年生では受験もあるので「基礎を徹底」したいと思います。
「結」	吉田 里桜	・部活動：今までの努力が実を結び、コンクールで結果を修める。・学校生活：クラスみんなと一緒にいれるのも、あと少し・・・みんなと絆を結び、深めたい。
「寅」	渡辺 凜々	「寅」という漢字はもともと「演」が由来だといわれており、「人の前に立つ」という意味で、「演」と同じ読みの「延」から「延ばす・成長する」という意味もあつて、生活面でも勉強面でも成長したい年にしたいと思います。
「楽」 「道」	常恒 澄海 石井 奈実	来年の受験に備えるためにも、この一年間を楽しく充実させたいです。今年は受験生の年なので、学年一人一人が行きたい高校、なりたい職業への「道」が見つければ良いなと思いを選びました。2022年は、自分の行きたい高校に少しでも近づけ、最高学年として後輩のお手本となるような生活ができるような年にしたいと思います。
「諦」 めないで 頑張る	荒川 心結	今年は何事も諦めずに挑戦する年にしたいと思います。そして勉強では、分かるまで諦めずに何度も直し直しをして、頑張りたいです。部活では自分の苦手なレシーブを強化してどんなボールでも諦めず、あげられるように頑張りたいです。心結 FIGHT！
「宿」	伊東 眺希	宿題を忘れないようにしたいと思います。勉強もちゃんと取り組み、覚えられるようにしたいと思います。
「努」	渡辺 宇宙	努力する年にしたいと思います。一つ目は部活です。中体連で勝てるように努力したいです。二つ目は勉強です。実力テストや定期テストで高得点が取れるように努力したいからです。三つ目は、駅伝と陸上です。中学生最後の大会でいい思い出といい記録を出せるようにこれからも努力していきたいです。
「挑」	佐藤 愛華	今まで自分が努力してきたことを継続しつつ、新しい事にも恐れず挑戦をしていきたいです。2022年は様々なことに挑戦し、勉強も部活動にも力を入れて自分の可能性を信じ、伸ばせるような年にしたいと思います。

【裏面もあります】

「頑」	中野 蓮	<p>今年は最後の中体連大会があったり、受験があったりするので、勉強や部活などを頑張りたいです。</p> <p>僕は新しい年になり、おみくじを引きました。すると「学問は計画的に進めよ」「学問に努力せよ」などと書いてありました。今年からは受験生で勉強を頑張るので「学」にしました。ちなみに勉強は、嫌いです。</p> <p>最後の大会や受験があるため、一つ一つを大切に努力していこうと考えました。今年には受験勉強で中体連の団体メンバーになるなどの目標があるので、その目標が達成できるようにしていきたいです。</p> <p>受験を控え、今のままではだめだと焦る気持ちを押さえ、一つずつ分からない部分を復習し、根気強く勉強に取り組んでいきたいと思っています。</p> <p>今年には勉強や部活など、何事にも一生懸命取り組み、自分の望んだ結果が得られるよう、努力を積み重ねる一年にしたいです。</p>
「学」	緑川 裕也	
「努」	鈴木 彩瑛	
根「気」	円谷 茉鈴	
「積」	伊藤 実優	

新型コロナウイルス感染拡大の防止についてのお願い

- 毎朝の検温等の健康観察を徹底し、風邪の症状（特に、のどの痛みや違和感、発熱）等がある場合には、登校せず医療機関を受診してください。
- 同居されるご家族がPCR検査を受けた場合は、結果が出るまで登校を控えるようお願いいたします。

来週の主な行事予定

	曜	時 程	給食	主 な 行 事	完全下校時間
24日	月	B案 6校時	○	学校評議会（放）会議室 ※学法石川高校合格発表	18:00
25日	火	A案 6校時	○	給油	18:00
26日	水	A案 6校時	○	※日大東北高校推薦入試 ※帝京安積高校合格発表 ※郡大附属合格発表	18:00
27日	木	A案 6校時	○	給油 ※日大東北高校一般入試 ※尚志高校合格発表	18:00
28日	金	A案 5校時	○	週番引継ぎ会（昼）会議室	17:30
29日	土				

※新型コロナウイルス感染症対策を引き続きお願いします。（マスク着用、毎朝の検温・体調チェック記入提出等）

お知らせとお願い

- ◇これからも冬の寒さが厳しい時期が続きます。次のことに注意させてください。
- ① 寒さ対策で、女子は冬期間のタイツやストッキングの着用（黒か肌色）が認められています。また、男女問わず、寒さに合わせて制服の下に着る物も認められています。（ただし、制服からはみ出さないこと。）各自で寒さ対策をしっかりと行わせてください。
 - ② 道路に雪が積もっていたり凍結している場合の自転車通学は大変危険です。転倒してケガをしたり、車や歩行者と接触して交通事故を起こしたりなどの危険も高まります。そのようなときは自転車を利用しないで登校させてください。
 - ③ 冬場は特に時間に余裕をもって登校させてください。ギリギリ登校も、事故やケガのもとになります。
 - ④ 登下校時においても、マスクを着用させてください。